



LA DELEGADA PRESIDENCIAL PAULINA MUÑOZ PARTICIPÓ EN ACTIVIDAD.

## Construirán un centro logístico en Dalcahue para sacar camiones de zonas urbanas de Chiloé

**L**a Empresa Portuaria Puerto Montt (Empor-montt) presentó los detalles técnicos y administrativos para la habilitación del nuevo “Centro Logístico y Extra Portuario” en la provincia de Chiloé.

La exposición se realizó ante la delegada presidencial regional, Paulina Muñoz, autoridades provinciales y alcaldes de la zona, quienes conocieron los alcances de la Resolución Exenta N° 4901/2025 que viabiliza la operación.

El documento administrativo otorga a la empresa portuaria estatal una concesión de uso gratuito de corto plazo, con una vigencia de cinco años, sobre un inmueble fiscal de siete hectáreas.

El terreno se ubica específicamente en el Lote 2 del sector Punahuel, en Dalcahue, punto geográfico que servirá como nodo para la implementación de un Sistema Integral de Orde-

namiento Logístico.

El proyecto tiene como objetivo central establecer un centro de distribución para cargas comerciales, industriales y portuarias. Según lo expuesto por los equipos técnicos, la infraestructura permitirá mejorar la conectividad y el flujo de mercancías entre las comunas de Dalcahue, Castro, Quinchao y Quellón.

Uno de los principales efectos esperados es la mitigación de los impactos viales en las zonas urbanas. El recinto busca descongestionar calles y accesos que actualmente son utilizados por vehículos de alto tonelaje, desviando el flujo hacia este nodo logístico.

Asimismo, el diseño incorpora áreas de descanso formales para los conductores de camiones, infraestructura inexistente en gran parte de la ruta insular, lo que apunta a elevar los estándares de seguridad laboral en el transporte. ☞